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色々なことを知ることができました。あまり最初

から議員になりたいという人がいなくて驚きまし

た。説明が分かりやすかったです。まさか議員が

年中無休だなんて思わなかったのでびっくりしま

した。 

本日は市議会を見学させていただき、ありがとう

ございました。私は市議会議員、国会議員になり

たいという夢を持っています。質問に丁寧に答え

てくださったおかげで、またさらに夢に向けて頑

張りたいと思いました。小田原のため、日本のた

めに努力します。 

自分は市議会に行ったことがなかったので、今日

ここに来て色々なことを知れてよかったです。 

自分は市議会議員をやりながら他のことはできな

いかと思ってたけど、できると知ってよかったで

す。 

議員の人に質問して議員の人がどういう考えを持

っているのかが分かりました。 

議長の椅子に座ってみんなで変顔をしたのが楽し

かったです。 

本などで読んで知っていることもあったけど、議

員さんから直接聞くことができて、より知ること

ができました。政治の仕組みを知ることができて

よかったです。 

色々な質問を受けてくださりありがとうございま

す。市議会のことをたくさん知れてとても嬉しい

です。とても興味を持ちました。 

小さい頃から議員を目指しているのかと思ってい

たけど、意外と違っていたので驚きました。これ

からも頑張ってください。 

色々のことが知れたし、普段は行けないところを

見せてもらいとても楽しく、そしてよく知ること

ができました。 

市議会議員は「小田原をよくしたい」とか、もっ

と知ってほしいという思いを持って議員になって

いるのが素晴らしいと思いました。 

 

質問に答えてもらう時間が一分間に制限されてい

たけれど、小田原をよりよくするため市民達の願

いを届ける熱い気持ちが伝わってきてすごいと思

いました。私も小田原を思う気持ちを持とうと思

いました。 

質問してたくさんの事が分かりました。 

私は意見することが苦手だったので、今日質問で

きてよかったです。 

はっきり意見するのが凄いと思いました。 

普段は入れない議長室に入らせてくれたり色々な

質問に答えてもらい、ありがとうございました。

応接室の椅子がすごくふかふかでびっくりしまし

た。 

質問に一分以内に答えないとブザーが鳴るという

面白い仕掛けがあることを初めて知りました。 

今日は本当にありがとうございました。 

僕は、最初、市議会議員さんのことを何も知らな

かったけど、今日色々聞けてよく知ることができ

ました。 

ふかふかの椅子はとても座り心地がよかったの

で、もう一回座りたいと思いました。 

思っていたより議場は広かったし、議長室も初め

て行って椅子とかもふかふかしていてたくさんの

ことを質問して知れたのでよかったです。なの

で、大きくなったら自分も選挙に行きたいと思い

ました。 

議長室や応接室など色々な場面が見られてすごか

ったです。ロビーには昔の議長さんの写真があっ

てびっくりしました。 

質問していくうちに色々なことが聞けてよかった

です。 
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今まで勉強したことを実際に見られたので、より

理解が深まりました。 

思っていたよりも部屋が広くてびっくりしまし

た。まだ知らなかったことも少し知れたのでとて

もよい体験で楽しかったです。 

なかなか来ることはできないところに来させてく

ださって、ありがとうございます。特に議長室に

入るというのはなかなかないことなので、ありが

とうございました。 

とても素晴らしい情報を聞くことができて、市議

会の方が市のために頑張っているのがとてもよく

伝わりました。ぜひ、これからもお体に気を付け

て頑張っていただきたいと思いました。 

普段、行くことができない議長室などに行くこと

ができてよかったです。 

議場の天井のマークが梅をイメージしているとい

うことが分かりました。 

授業で習わなかったことや習ったことを詳しく知

れて、楽しかったし、とても勉強になりました。 

これから、小田原のために自分の意見が出来たり

したら頼りたいとも思いました。緊張もしました

が、とても新鮮な体験ができてとても面白かった

し見学で行った客室のような所でも二宮金次郎の

像など、なかなか見ることのできない物を見れて

嬉しかったです。次の次の選挙が最初になります

が、小田原のために頑張れるような方を選びたい

です。長々と書いてしまいましたが、これからも

市議会議員さんとして小田原を支えてください。 

私は、今日の議会見学会でとても緊張しました。

けれど、このような場所に入れることはあまりな

いので嬉しいです。 

まずは、議長室のときに思ったことです。最初は

もっと本などがあるのかなと思ったけれど意外と

すっきりしていてびっくりしました。 

本日はお忙しい中、ありがとうございました。 

今日は本当によかったと思いました。市議会議員

さん達は、私達の質問を聞いて丁寧に分かりやす

く教えてくれたので、すごく勉強になりました。 

椅子がふかふかだったことも思い出に残っていま

す。今日は本当にありがとうございました。 

自分は将来プロ野球選手になりたいです。そのた

めに、今日、夢を叶えるなるためには何をしたら

いいのかを聞けてすごく嬉しかったです。勉強も

必要だと教えてくれて、自分は勉強が嫌いだけど

頑張ってみます。 

議長室などなかなか入ることのできない部屋に入

れてくれてとても勉強になりました。 

今日、見学をして少し議員さんの活動に興味を持

ちました。YouTube を見たいと思います。 

お仕事頑張ってください。 

今日は色々なことが知れて質問できて嬉しかった

です。私があと６年後 18 歳になったときに選挙に

参加したいと思いました。 

小田原市議会の皆さんに質問ができて、とてもよ

かったです。話を聞いて、議員さんが今後どうし

ていきたいのかがとても分かりました。 

 

 


